

# Liberó Isabelita al Brigadier Capellini Frustrado Líder Colpista

## Convocan a Sesión del Congreso

### "Magro" Resultado de la Junta con la Presidente, Declaran los Dirigentes del Partido Peronista

BUENOS AIRES, 24 de febrero. (Latin y AFP).—El Poder Ejecutivo argentino convocó hoy al Congreso a un período de sesiones extraordinarias, a sólo ocho días de haberlo clausurado. La dirección peronista, por su parte, sostuvo una reunión privada para analizar lo que se ha calificado como "magro" resultado de la entrevista sostenida ayer con Isabelita.

El brigadier Orlando Capellini, líder de algunos elementos de la Fuerza Aérea que en diciembre pasado intentaron vanamente derrocar a la Primera Mandataria, fue liberado tras cumplir sesenta días de arresto.

En círculos argentinos se ha comentado el poco castigo a Capellini quien, además de encabezar una sublevación armada, amenazar a la Presidente, amenazar con bombardear la Casa Rosada y Los Olivos, arrestó al comandante en jefe del Arma en esa fecha, brigadier ge-

neral Luis Dautario, y por todos esos delitos sólo fue sancionado con 60 días de arresto que ya cumplió en una base militar del interior del país.

Hoy reapareció, tras diez días de suspensión, el diario "La Opinión" que, en un recuadro de primera plana, reactivó con rudeza sus ataques al gobierno. Con el título de "El gobierno y Argentina", Jacobo Timmerman atribuye "las continuas agresiones gubernamentales a la libertad de prensa al hecho de que el Ejecutivo no soporta el informe sobre lo que hace, mejor dicho sobre lo que le está haciendo al país".

Tras reiterar que todas las eventuales ofensas que pudieran hacerse a través de la prensa deben ser juzgadas por la justicia ordinaria, Timmerman subraya que "la nación argentina, a cuya idiosincrasia e ideología pertenecen la libertad de prensa y

ra fe en la justicia, está más allá de todo eso. Una clausura y dos atentados criminales en diez días han logrado identificar aún más a "La Opinión", con la verdadera Argentina".

Trascendió que el ministro de Defensa Nacional, Ricardo Guardo, ha presentado la renuncia a su cargo luego que la Presidente Perón rechazó sus advertencias sobre el creciente malestar e inquietud existente dentro de las fuerzas armadas, por el rumbo que mantiene el gobierno.

Varios periódicos informaron hoy de la dimisión de Guardo, pero ésta no ha sido confirmada oficialmente, aunque tampoco desmentida.

Los radicales, por su parte, la segunda fuerza política argentina, realizaron hoy un congreso en el que se reunieron todos sus senadores y diputados para evaluar la situación nacional, que ellos han calificado de "crítica". Trascendió que pedirán a Isabelita que haga un "renunciamento patriótico".

Dado que se anticipa que éste será rechazado nuevamente por la Jefa del Estado, los radicales prepararán —según dijo uno de sus dirigentes— un documento a través del cual, mediante el apoyo de la mayoría, pedirán la inhabilidad de la Primera Magistrada.

Los jefes del Partido Justicialista realizaron también su respectiva reunión para analizar los resultados de la conversación que sostuvieron anoche con Isabelita y de la que hasta el momento no se conocen mayores detalles.

Sin embargo, un político señaló que evidentemente los resultados no habían sido nada positivos, ya que de lo contrario éstos habrían sido profusamente propalados.